

HAFTUNGSAUSSCHLUSS

Der Autor distanziert sich ausdrücklich von jeglichen auf dieser Website erzeugten Links und Inhalte. Das Erzeugen oder Hinterlegen fremder Inhalte ist grundsätzlich nicht gestattet. Sollten Links und/oder unerlaubte Inhalte auf dieser Homepage zu sehen sein, so werden diese unverzüglich, nach bekanntwerden, entfernen.

Benutzerspezifische Daten werden weder gespeichert noch an Dritte weitergegeben. Systemabhängige gesammelte Daten werden nicht ausgewertet oder beabsichtigt gespeichert.

Inhalte von E-Mails und deren Adressen, werden nicht weiterverwendet bzw. an Dritte weitergegeben. Sie werden lediglich für den Zeitraum des beidseitigen Kontaktes aufbewahrt und im Anschluss umgehend gelöscht.

Per E-Mail übermittelte Inhalte, können und werden nicht auf der Website veröffentlicht oder dargestellt.

STAND, JANUAR 2020

DISCLAIMER

The author expressly distances itself from all links and content produced on this site. Creating or Leave of foreign content is not permitted. Should links and / or unauthorized content on this website to be seen, they will be immediately after becoming aware, remove.

Personal data will not be stored and/or transferred to third parties. System-dependent collected data are not evaluated or intentionally saved.

Contents of e-mails and their addresses will not be further used or disclosed to third parties. They will be kept only for the period of the two-sided contact and deleted immediately thereafter.

Submitted content (eg e-mail) can not be published or displayed on the website.

CHECKED, JANUARY 2020